

## Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PWuL  
Status :erledigt Bearbeiter/in :Frau Michaelis-Knakowski

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben  
26.10.2015

### **Anfrage:**

Herr Boigk

kann in dem neuen Kreisverkehr an der Bodebrücke ein Fußgängerschutzweg errichtet werden?

### **Beantwortung:**

Ja, es könnte ein Fußgängerüberweg eingerichtet werden.

Bei der Planung zum Kreisverkehr wurde aber bewusst und in Abstimmung mit allen Behörden darauf verzichtet, da keine Notwendigkeit dazu besteht. Gerade Fußgänger-überwege suggerieren eine Sicherheit, die tatsächlich nicht vorhanden ist, denn viele Fußgänger, vor allem Kinder, betrachten diese, wie eine grüne Ampel. Durch die Verkehrsinseln in den Zufahrten ist es dagegen möglich, jede Fahrspur (3,50 m) einzeln und sicher zu überqueren. Bisher sind keine Probleme diesbezüglich bekannt. Auch die Regelung zur Vorfahrt für die Radfahrer hat sich bewährt.

*Sven Wagner*  
*Oberbürgermeister*